Контракт 
о совместном сотрудничестве
    от «            »             2024 год.
Общество с ограниченной ответственностью «Аргали» в лице директора Субанов Ж, действующего на   основании Устава с одной стороны и гражданин США              ,           паспорт №:         именуемый в дальнейшем «Клиент», с другой стороны, заключили настоящий контракт о нижеследующем:
1. Предмет контракта
1.1 Совместная организация и проведение охотничьих туров на аркара Марка Поло, козерога и других охотничьих видов диких животных на территории охотхозяйств ОсОО «Аргали», а также проведение экологического туризма в Кыргызской Республике.
Период охоты: сезон охоты            по          2024 г
Место охоты: Охотничьи угодья охотхозяйства 

ОсОО «Аргали»
2. Обязанности сторон
2.1. «Клиент» обязуется:

2.1.1. ;своевременно обеспечивать оплату выполненных услуг;
2.1.2. заранее до начала охоты представить в ОсОО «Аргали» списки охотников с необходимыми данными;
2.1.3. 60%-ый депозит требуется при заказе и остальные после охоты;
2.1.4. все финансовые затраты связанные с проведением охотничьих туров произвести за свой счет
2.1.5. проводить маркетинговые услуги;
2.1.6. взять на себя всю переписку, переговоры и с инофирмами и с охотниками-туристами;
2.1.7. вести финансовые операции по взаиморасчётам с  охотниками - туристами, охотничьими фирмами, с партнёрами;
2.1.8. обеспечить подбор охотников для участия в охотах, с учётом физических данных для горных условий; 
2.1.9. за время пребывания на территории Кыргызской Республики соблюдать действующее законодательство Кыргызской Республики;
2.1.10. соблюдать правила по технике безопасности охоты.
2.2. ОсОО «Аргали» обязуется 
2.2.1. обеспечить «Клиенту» всей необходимой документацией (лицензии, ветеринарные свидетельства,   трофейные  листы, отстрелочные карточки, СИТЕС   и т.д.) для проведения охоты и вывоза охотничьих трофеев;
The contract
of joint cooperation

from «             »             2024.
        ARGALI LTD in the person Subanav ZH. of its acting on the basis of the Regulations and                 , passport                     hereinafter as the "Client" in the person of on another side, have concluded this contract on the following:

1. Subject of the contract
        Joint organization and conduction hunting tours for Marco Polo sheep,  ıbex and other species of wild game on the territory of ARGALI LTD hunting departments, also concluding ecological tourism in the Kyrgyz Republic. 

Period of hunt: Hunting season lasts from the the    th of             to the      of  2024
Hunting place: Hunting area of ARGALI LTD

2. Commitments of sides 

2.1. "The Client" is liable for:

2.1.1. paying the fee on time for executed services; 
2.1.2. presenting to ARGALI  LTD a list of hunters with all necessary data before the hunt begins;
2.1.3. A 60% deposit is required on booking and the rest be paid after the hunt;
2.1.4. Carry all the financial expenses connected with conducting hunting tours
2.1.5. conducting marketing services; 

2.1.6. maintaining all business correspondence, and holding negotiations with foreign companies and hunter-tourists;
2.1.7. carrying out all financial transactions or inner settlement  of accounts  with  tourist hunters, hunting companies and partners;
2.1.8. selecting hunters for hunting tours taking into consideration physique for mountain conditions;
2.1.9. during the residence in the territory of the Kyrgyz Republic observe laws of the Kyrgyz Republic;
2.1.10. observe rules of safety techniques of hunting.
2.2.  ARGALI  LTD: is liable for
2.2.1.
providing the firm with all necessary papers (licenses, veterinary certificates, trophy papers, hunting cards, CITES, etc.) for hunting and exporting the trophies;
2.2.2. решить с МВД, ГКНБ и погранвойсками все вопросы, связанные с пребыванием охотников – туристов в охотничьих угодьях;
2.2.3. обеспечить визовую поддержку, решение всех таможенных формальностей на ввоз вывоз личных вещей, оружия, боеприпасов, охотничьего снаряжения и охотничьих трофеев;
2.2.4. обеспечить все необходимые документы МВД Кыргызской Республики на ввоз и вывоз охотничьего оружия, боеприпасов охотников-туристов;
2.2.5. выделить необходимое количество егерей для успешного проведения охотничьих туров;

2.2.6. обеспечить на время проведения охотничьего тура экипированных лошадей в нужном количестве;
2.2.7. определить место проведения охоты, обеспечить    приемлемые бытовые условия (туалет, умывальники, место для отдыха, электрогенератор, топливо для лагеря и т.д.)
2.2.8. обеспечить на время проведения охотничьих туров необходимым количеством юрт, чабанских домиков или вагончиков, постельными и кухонными принадлежностями, а также всем необходимым для проведения охотничьих туров;
2.2.9. при неприбытии охотника-туриста сохранить
предоплату      до      следующего      прибытия
охотника;

2.2.10. решить все вопросы, связанные с организацией и проведением встреч и проводов клиентов.
3. Финансовые условия

3.1. Стоимость добытых трофеев диких животных, определяется Приложением, являющимся неотъемлемой частью данного Контракта.
3.2. Основанием конечных расчётов всегда является  охотничий протокол, который составляется по окончании охотничьего сезона, представителем  «Клиента», представителями ОсОО «Аргали», руководителем и переводчиком.
3.3. При внесении клиентом предоплаты и в случае не прибытия охотника - туриста внесённая 60% предоплата сохраняется до следующего прибытия охотника - туриста.
4. Условия оплаты добытых трофеев
4.1.  Стоимость добытых трофеев диких животных определяется в соответствии с действующим прейскурантом цен стоимости трофеев диких животных, утвержденных в соответствии с действующими положениями в Кыргызской Республике и Приложений к контракту.
5. Ответственность сторон

5.1. Стороны несут установленную действующим законодательством Кыргызской Республики или неисполнение обязанностей, указанных в п.п.2.1., 2.2. данного контракта;
5.2. Все возникающие вопросы по данному договору   решаются путём договорённости
2.2.2. settling all the formalities with MIA, SINS and frontier guards connected with the stay of tourists within the country;
2.2.3. ensuring visa support and settling all the customs formalities for importing and exporting personal belongings for importing and exporting personal belongings, gun ammunition, hunting equipment and trophies;
2.2.4. ensuring all necessary permits from the MIA of the Kyrgyzstan for importing and exporting tourist hunter's guns and ammunition; 
2.2.5. providing hunters with required number of guides for successful conducting the hunting tours;
2.2.6. providing hunters with fully equipped horses in necessary quantity during hunt;
2.2.7. defining hunting place/providing with acceptable life conditions (WC, washstand, rest places, electric generator, fuel for camp, etc.) during hunting lime;
2.2.8. providing   the   hunters   with   all   necessary quantity of yurts,  shepherd's huts or vans, bedding, kitchen ware and everything required for conducting hunting tours;
2.2.9. in case if hunter-tourist cannot arrive, the prepayment should be kept till the next arrival of hunter;
2.2.10. settling questions connected with organization and carrying out meetings and seeing-off the clients.
3. Financial terms
3.1. Trophy fee is determined by the Appendices, concurrent part of the Contract.

3.2. Final payment is made on the basis of Hunting Protocol, to be signed by the representatives of "the Client" and ARGALI LTD such as head of the company and interpreter at completion of the hunting season.
3.3. In case if the Client contributes prepayment and in case if hunter - tourist who contributed the prepayment cannot arrive, so 60% prepayment should be kept till the next arrival of hunter.
4. Terms of payment for the trophies

4.1.
Wild game trophy cost is defined in accordance with the wild game trophy price-list currently in force, approved in conformity with acting Regulations of the Kyrgyz Republic and Appendices to the Contract.
5. Liabilities of sides
5.1.
The parties shall bear responsibilities prescribed by the Kyrgyz Republic's legislation in force for an improper execution or failure to observe the duties indicated in the items 2.1., 2.2. of the Contract.
между сторонами. При не достижении ответственность за ненадлежащее исполнение согласия, стороны вправе обращаться в судебные органы.
5.3. Обе стороны согласны, что в случае возникновения разногласий в некоторых вопросах, не предпринимать   юридических действий до полного решения этих вопросов с руководством ОсОО «Аргали» и Клиентом, результаты которых могут удовлетворить обе стороны.
6.  Заключительные положения

6.1. Любые изменения и дополнения к настоящему договору действительны лишь в письменной форме и подписаны уполномоченными на то представителями сторон;

6.2. Договор вступает в силу со времени  его подписания обеими сторонами и действует до конца 2024 года;

6.3. Настоящий договор, может быть, расторгнут до конца указанного срока по соглашению сторон;

6.4. Если   за   один   месяц   до   срока   окончания действий договора, ни одна из сторон не заявит в письменном виде о своём желании расторжения договора, он автоматически продляется на следующий календарный год;

6.5. Существующий договор прочитан, осмыслен и подготовлен в двух экземплярах (на английском и на русском языках) для подписавших его сторон и имеют одинаковую юридическую силу.

7.  Адреса и реквизиты сторон

Общество с ограниченной ответственностью «Аргали»
Расчетный счет : 1031220000008405
г.Нарын,
ул. Кулумбаева 23
Тел.: +996 
Тел.: +996
 Директор : Субанов Ж .
Данные клиента:  
Паспорт №: 
Год рождения: 
          Калифорния/
__________________________________________
          Подпись Клиента
5.2. All the questions emerging on the Contract shall be settled by means of agreement between parties. In case of failure of reaching agreement parties have rights to appeal to court. 
5.3. In case of disagreement in some issues both parties are agree not to undertake juridical actions until settled completed by the head of the ARGALI LTD and head of the "Client", the results of which may satisfy both sides.
6.Final regulations

6.1. Any changes and additions to the contract are valid provided that they are made in writing and signed by authorized representatives of parties;
6.2. This contract comes into effect from the date signed by both parties and is valid up to the end of the 2024; 
6.3. The contract can be cancelled on consent of parties before the date indicated; 

6.4. The contract is automatically prolonged till the next   calendar  year   if none   of the   parties declares   in   writing   one   month   before   the termination of the contract about their desire to cancel the contract. 
6.5. The contract is read and comprehended and prepared in duplicate (in English and Russian languages) for the parties which signed it and is legally equal.
7. Addresses and requisites of the sides

ARGALI LTD

Checking account : 1031220000008405
           Naryn city,

23, Kulumbaeva str. 

Tel.: +996 
Tel.: +996 
General manager: Subanov ZH.  
Clients datas:  
Passport №: 
Date of birth 

          California/ 
Client`s signature
2

